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ES IST NICHT EGAL WIE WIR
GEBOREN WERDEN

. . .UND WIR KÖNNEN E INEN
WESENTLICHEN BEITRAG ZUM

GEBURTSGESCHEHEN LEISTEN!  –  DAS IST
MEINE V IS ION UND ABSOLUTE

ÜBERZEUGUNG!

Hier 5 Irrtümer und Ammen-
märchen, die ich gerne für dich
aufklären möchte.

Hallo, ich bin Elisabeth… Hebamme und 4-fach Mama! Seit 2008 arbeite ich als
Hebamme und habe bereits hunderte von Familien vor, während und nach
der Geburt begleitet!

Zu oft erlebe ich Frauen und Kinder die während der Geburt schlechte
Erfahrungen gemacht haben oder gar traumatisiert sind. Dabei muss das nicht
sein!

Es gibt so einige, sehr erfolgreiche Möglichkeiten, die nachgewiesen einen
positiven Einfluss auf die Geburt haben. Dieses Wissen zu verbreiten ist mein
Ziel, um möglichst vielen werdenden Eltern und Kindern ein harmonisches
und positives Geburtserlebnis zu ermöglichen.

w w w . i h r e h e b a m m e . a t

KAUM SCHWANGER,  HÖRT MAN JA  SO E INIGES ZUM THEMA
GEBURT.  E IN PAAR LUSTIGE DINGE,  E IN PAAR KOMISCHE
DINGE,  E IN PAAR ERSCHRECKENDE DINGE… ABER WAS IST
DENN NUN WIRKLICH RICHTIG UND ERNST ZU NEHMEN? 

IRRTÜMER UND AMMENMÄRCHEN ZUM THEMA GEBURT



Absolutes Ammenmärchen! Die meisten Männer fallen nämlich während der
Geburt NICHT wie ein Stein in Ohnmacht, eher fällt ihnen ein Stein vom Herzen.
Und dieser Knall erscheint manchmal ähnlich laut! 😉
 

N U M M E R  1 :

„Die meisten Männer fallen bei der
Geburt sowieso in Ohnmacht und
sind dir keine Hilfe!“

w w w . i h r e h e b a m m e . a t



Wer möchte sein Kind nicht in absoluter Sicherheit zur Welt bringen? 
Aber was ist sicher?

Statistisch gesehen ist es ein Fakt, dass es bzgl. dem Geburtsort keinen
Unterschied in Punkto Sicherheit gibt, sofern eine Schwangerschaft ohne
jeglichen Risikofaktor, in voller Gesundheit von Mutter und Kind und ohne
Komplikationen verläuft. 
Darum zählt in diesem Fall einzig und allein dein eigenes Gefühl. Ob Klinik,
Geburtshaus oder Hausgeburt. Wo du dich selbst am sichersten fühlst, ist auch
der sicherste Geburtsort für dein Baby.

N U M M E R  2 :   

„Der sicherste Ort ein Kind zur
Welt zu bringen, ist ein Kranken-
haus mit einer Kinderintensiv-
Station!“

w w w . i h r e h e b a m m e . a t



N U M M E R  3 :  
„Einmal Kaiserschnitt, immer
Kaiserschnitt!“
Auch diese Annahme ist ein Irrtum.
In den wenigsten Fällen gibt es medizinisch eindeutige Indikationen, die eine
folgende Spontangeburt ausschließen. Was du tun kannst für deine
Spontangeburt nach Kaiserschnitt? Informiere dich, hole dir Zweit- und
Drittmeinungen ein, gehe für dich und dein Kind den Weg, den dein Herz dich
leitet, denn die Möglichkeit des Kaiserschnitts ist eine wertvolle
NOTFALLOPTION und sollte das, zum Wohl von Mutter und Kind, auch
bleiben.

w w w . i h r e h e b a m m e . a t



Tja, also in meiner knapp 15- jährigen Hebammenlaufbahn habe ich noch
keine trockene Geburt erlebt! 😉

Spaß beiseite… Diese Aussage bezieht sich auf die Annahme, dass wenn eine
Geburt mit Blasensprung beginnt, die Geburt sehr schwierig wird, weil das
Fruchtwasser ja durch den Blasensprung bereits abgegangen ist und das Baby
nicht gut durch den Geburtsweg gleiten kann. VÖLLIG FALSCH! 

N U M M E R  4 :
„Hoffentlich hast du keine
trockene Geburt!“

Bei einem Blasensprung geht nicht das gesamte  Fruchtwasser ab. 1.

2. Fruchtwasser wird ständig nachgebildet. 

3. Das Fruchtwasser befindet sich innerhalb der Fruchtblase. Selbst ein
Blasensprung, hätte keinen Einfluss auf die Gleitfähigkeit des Kindes.

4. Hormonausschüttungen bewirken die Produktion des Vaginalsekrets. Dieses
unterstützt die Geburt, unabhängig davon, wann die Fruchtblase aufgeht.

w w w . i h r e h e b a m m e . a t



N U M M E R  5 :

Ein Irrtum mit weitreichenden Folgen! 
Plant man den Bau eines Hauses? Klar!
Bereitet man sich auf den nächsten Urlaub vor? Auf jeden Fall!   
Arbeitet man einen Trainingsplan ab, um einen Marathon zu bestreiten? Natürlich!

Geburt ist komplex. Wahrhaftig eine körperliche und mentale Meisterleistung. 
Und in Anbetracht dessen stellt sich somit die Frage: Wie kann man sich NICHT
 auf die Geburt vorbereiten?

Die Geburt des eigenen Kindes… wohl kaum ein Ereignis birgt so viel Vorfreude,
Liebe und Unbehagen in sich. Die Unsicherheit durch Erzählungen anderer, die
Angst des Ausgeliefertseins und der Zweifel an den eigenen, körperlichen 
Fähigkeiten sind nur ein Auszug der emotionalen Achterbahnfahrt.
Nur was bringt diese Achterbahn zum Stillstand? Richtig… ein Konzept für 
 konkrete Hilfestellungen unter der Geburt, ein Leitfaden, um den Körper 
während der Geburt bestmöglich zu unterstützen und mentales Training um 
gestärkt und im Vertrauen die Geburt zu meistern und alle körperlichen 
Ressourcen zu mobilisieren, die eine liebevolle, einfache und positive Geburt 
begünstigen.

Denn ja, all das ist möglich! Um voller Freude auf die Geburt zu warten, um in 
absoluter Stärke und Kraft sein Kind zu gebären, um dann schlussendlich in 
nie dagewesener Liebe und Demut sein Baby zum ersten Mal im Arm zu 
halten, kann man die mentale Vorbereitung für sich nutzen! Auch der Partner 
nimmt bereits in der Geburtsvorbereitung eine wesentliche Rolle ein und das 
ermöglicht eine wertvolle Unterstützung während der Geburt. Außerdem 
wächst die Partnerschaft dadurch auf ein neues Level, wovon die 
Lebensumstände der gesamten Familie positiv beeinflusst werden.
Geburtsvorbereitung ist mehr als sich Informationen zu holen. Es geht darum 
die Kraft der mentalen Vorbereitung für sich zu nutzen, um Werkzeuge an die 
Hand zu bekommen, die einem eine wirkliche Hilfe für das positive Erleben der
Geburt sind. Denn Geburt prägt. Positiv oder negativ. Und dazu kannst du selbst
einen wesentlichen Teil beisteuern. Einfach alles auf dich zukommen zu lassen,
ist in diesem Fall aber die ungünstigste Herangehensweise. 

„Lass die Geburt auf dich zu 
kommen, du kannst eh nicht 
ändern was passiert!“



Hebamme Elisabeth Schneeflock
IG: hebamme_elisabeth
elisabeth@ihreHebamme.at

KONTAKT

Wenn du tiefer in dieses Thema einsteigen möchtest, oder genau so eine Art der 
Geburtsvorbereitung suchst, dann schau gern auf meiner Homepage 
 www.IhreHebamme.at/onlinekurs vorbei und klick dich durch die Informationen zu
meinem Online Geburtsvorbereitungskurs „Mit Liebe ins Leben“. Ich würde mich 
freuen dir, deinem Partner und deinem Baby ein Beitrag für einen optimalen Start 
ins Leben zu sein!

Deine Hebamme Elisabeth

DAS WAREN DIE 5 IRRTÜMER UND AMMENMÄRCHEN, DIE ICH  FÜR DICH 
AUFKLÄREN WOLLTE.

Schau dir mein 
kostenloses 
 Webinar an:

https://www.ihrehebamme.at/webinar/
mailto:elisabeth@ihreHebamme.at
http://www.ihrehebamme.at/onlinekurs
https://www.ihrehebamme.at/webinar/

